

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
REUNION CON IGLESIAS CRISTIANAS
31 DE MAYO DE 2006

CUANDO YO ERA NIÑO, CAMINABA POR USULUTÁN, COMO CUALQUIER MUCHACHO JOVEN, CON SUEÑOS, CON IDEAS, Y MAS DE ALGUIEN ME HA PREGUNTADO: MIRA Y CUANDO ERAS NIÑO SOÑABAS CON SER PRESIDENTE. YO LE DIJE SI, SOÑE, Y CREO QUE TODOS EN EL SALVADOR SOÑAMOS EN ALGUNA OCASIÓN OCUPAR LA PRIMERA MAGISTRATURA DE LA NACION.

SALI DE USULUTAN HACIA SAN SALVADOR CUANDO TENIA 12 AÑOS, Y VOLVI VARIAS VECES, POR RAZONES PROFESIONALES, POR RAZONES EMPRESARIALES. EL 9 DE JUNIO DEL AÑO 2003, LLEGUE A USULUTAN A ANUNCIARLE AL PAIS, QUE ME INCORPORARÍA A UNA LUCHA POLITICA INTERNA DE MI PARTIDO, PARA CONVERTIRME EN EL CANDIDATO PRESIDENCIAL, ESO FUE EL 9 DE JUNIO, EN AQUELLA FECHA, DIJE CLARAMENTE QUE LE ENTREGABA A DIOS EL TRABAJO POLITICO Y COMENZÓ ESA HISTORIA***2003, ESTAMOS HABLANDO DE TRES AÑOS.

Y EN EL CAMINO QUE FUE DURO, UNA ELECCION **NUESTRO PARTIDO, COMO CUALQUIER PARTIDO DEMOCRATICO, SEGUIMOS CAMINANDO, GANE POR AMPLIO MARGEN LA ELECCION INTERNA EN EL PARTIDO Y DESPUES ME FUI A CONVENCER A LOS SALVADOREÑOS, Y CUANDO COMENCÉ EL RECORRIDO COMO CANDIDATO PRESIDENCIAL, YO LE DECIA A ALGUNOS DE NUESTROS COLABORADORES, DE MIS COLABORADORES EN AQUEL MOMENTO, MIRA ESTE CAMINO VA A SER DURO LE DECIA.

YO NO SE SI USTEDES RECUERDAN “EL HABLEMOS CON LIBERTAD”, QUE FUE UN ESPACIO PARA QUE LOS SALVADOREÑOS HABLARAN Y DIJERAN LO QUE PENSABAN, Y YO LLEGABA A LOS PUEBLOS Y SE ME QUEDABAN VIENDO ASI CON RECELO GOBERNANTES POLÍTICOS Y A MEDIDA IBAMOS CAMINANDO Y AVENTÁNDONOS EN LA CAMPAÑA ELECTORAL, YA EN LAS REUNIONES QUE HACIAMOS EN LA PLAZA PUBLICA Y LLEGABAN TODOS, PASTORES, SACERDOTES, LOS COMERCIANTES, LOS INDUSTRIALES, LA GENTE MAS IMPORTANTE DE LOS PUEBLOS, LA GENTE COMUN AHÍ ESTABA Y SE CONVERSABA DE LOS TEMAS.

Y TODO AQUELLO QUE YO RECOGÍA Y QUE SE CONVIRTIO EN LAS PETICIONES DE LA POBLACION SALVADOREÑA, HIZO QUE POSTERIORMENTE NACIERA, EL PLAN DE GOBIERNO “PAIS SEGURO”, ESO FUE HACE TRES AÑOS, FUERON VARIOS MESES, MUCHOS MESES DE RECORRER EL PAIS, Y CADA DIA SE COMPLICABA Y SENTIA YO MAS DIFICIL, PERO SIEMPRE SE RESOLVIAN LOS PROBLEMAS, AL FINAL AMANECIA CONTENTO.



YO HE TENIDO UNA CARACTERÍSTICA EN MI VIDA, YO HE SIDO FELIZ SIEMPRE, TODA MI VIDA HE SIDO UN HOMBRE FELIZ, EN TODO LO QUE HE HECHO, EN LOS EMPRENDIMIENTOS, EN MIS ACTIVIDADES COMO PERIODISTA, COMO EMPRESARIO, EN MIS ACTIVIDADES POLITICAS COMO CANDIDATO Y AHORA COMO PRESIDENTE.

YO TRABAJO UNA GRAN CANTIDAD DE HORAS AQUÍ, NO SOLO ACÁ, QUE ES LA SEDE DEL GOBIERNO, SINO QUE PERMANEZCO EN EL INTERIOR DE LA REPUBLICA, JUNTO A NUESTRO PUEBLO, CUMPLIENDO LAS PROMESAS Y DEVOLVIENDO CADA UNA DE LAS PETICIONES QUE ME HICIERON.

HACE POCO ME DIJO UN PERIODISTA, MIRE, Y CUAL ES LA MAYOR SATISFACCION QUE USTED TIENE, PORQUE SER PRESIDENTE ES MARAVILLOSO, LE LLENA A UNO DE MUCHO ORGULLO, EL OCUPAR LA PRIMERA MAGISTRATURA DEL PAIS ES UN ORGULLO, DIOS DECIDIO TRAERME ACA.

PERO SER PRESIDENTE EN LA PARTE PROTOCOLARIA ES LO MAS BONITO, UNO HACE PROTOCOLO, LE PONEN LA MARCHA, INGRESA A TODO LOS LUGARES, Y SEÑOR PRESIDENTE AQUÍ, SEÑOR PRESIDENTA ALLA, Y CUANDO LLEGA AL DESPACHO SE ENCUENTRA CON LOS DIARIOS, AQUÍ NUNCA DEJA DE HABER UN PROBLEMA, AQUÍ ES UN TRABAJO ALEGRE, YO LES PUEDO ASEGURAR QUE NUNCA ME ABURRO. Y ME DECIA EL PERIODISTA, ***QUE SI NO ES LAS PENSIONES, QUE SI ES LAS TROPAS EN IRAK , QUE SI ES EL PROBLEMA FISCAL, QUE SI ES LA REFORMA ESTA, QUE SI ES LA SALUD, QUE SI HOY TENEMOS UN HUELGA AQUÍ, QUE SI HOY TENEMOS ALLA.

SIN EMBARGO, YO CREO QUE A MI SIN DUDA DIOS ME ESCUCHO EL 9 DE JUNIO, PORQUE DESDE AQUELLA FECHA HASTA HOY, TODO ME HA SALIDO, TODO, Y YO PUEDO PARARME CON TODA LA SOLVENCIA MORAL, FRENTE AL PUEBLO SALVADOREÑO Y DECIRLE. PUEBLO SALVADOREÑO, YO TE HE CUMPLIDO CON LA AYUDA DE DIOS, LO QUE TE FUE PROMETIENDO EN LA CAMPAÑA.

Y EN AQUELLOS MOMENTOS, ME NACIO DEL CORAZON DECIRLE A LA GENTE, MIREN, MIS MANOS ESTAN LIMPIAS, ESAS MANOS QUE ME DIO DIOS PARA TRABAJAR, Y ESAS MANOS NO HAN ROBADO, NO HAN MATADO, NI HAN SECUESTRADO, PUES YO LES PUEDO DECIR HOY CUANDO ESTOY A PUNTO DE UNAS HORAS DE CUMPLIR DOS AÑOS DE QUE ME HAYAN IMPUESTO LA BANDA PRESIDENCIAL ,ESTAS MANOS SIGUEN LIMPIAS Y ENTREGADAS AL TRABAJO.

ENTONCES LE DECIA AL PERIODISTA, MIRA ES DIFICIL SER PRESIDENTE, PORQUE YO NO CONOZCO TODAS LAS CLAVES DEL ÉXITO , PERO SI CONOZCO UNA CLAVE PARA EL FRACASO, QUE ES TRATAR DE QUEDAR BIEN CON TODO MUNDO, ESO NO SE PUEDE.



Y ME DECIA MIRE, Y COMO ESTA USTED, USTED ESTA PREOCUPADO POR LA POPULARIDAD , NO LE DIJE, SI YO NO TRABAJO POR LA POPULARIDAD, YO NO ESTOY EN UN CONCURSO DE BELLEZA, ADEMAS SALDRIA MUY MAL, Y LE DIGO, NO SEÑOR YO NO ESTOY PREOCUPADO POR LA POPULARIDAD, YO ESTOY PREOCUPADO POR CUMPLIR PROMESAS, PORQUE UNA DE LAS DEUDAS DE NUESTRA CLASE POLITICA ES QUE NO CUMPLEN, Y DIGO NO CUMPLEN PORQUE YO SI HE CUMPLIDO, SI VOY A SEGUIR CUMPLIENDO LO QUE LE HE PROMETIDO AL PAIS.

Y MAÑANA FRENTE A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, PRONUNCIARE UN DISCURSO, EN DONDE LE VOY A DECIR AL PAIS, SALVADOREÑOS ESTO HE HECHO Y SALVADOREÑOS ESTOS SON MIS PLANES PARA LOS PROXIMOS TRES AÑOS.

YO LES QUIERO DECIR, QUE ME SIENTO A TODOS LOS PASTORES, A TODOS LOS HERMANOS QUE NOS ACOMPAÑAN HOY, LES QUIERO DECIR, BIENVENIDOS A ESTA SU CASA, BIENVENIDOS A CASA PRESIDENCIAL, DESDE ESTE LUGAR SE TOMAN LAS DECISIONES MAS IMPORTANTES EN EL ASPECTO POLITICO DEL PAIS Y QUIERO DECIRLES QUE ME SIENTO MUY A GUSTO, HE ESTADO ESTRESADO PREPARANDO EL DISCURSO, LE QUITAMOS, LE AGREGAMOS, DECIMOS ESTO, PORQUE HAY ANUNCIOS QUE HACER MAÑANA MUY IMPORTANTES PARA EL PAIS, Y CADA ANUNCIO CONLLEVA A UNA RESPONSABILIDAD MUY GRANDE.

PERO QUIERO DECIRLES QUE CUANDO VIENE EL CAMINO ESPIRITUAL, UNAS HORAS ANTES, SEGURAMENTE VOY AMANECER MAÑANA MAS CONTENTO. PERO VOLVIENDO AL PERIODISTA ME DECIA MIRA, SI LA GENTE TE PREGUNTA PORQUE TRABAJAS TANTAS HORAS, DE REPENTE ESTAS DE SACO, ESTAS DE JEAN, TE VAS A LA UNION, VENÍS DE LA CASA BLANCA Y DE REPENTE TE VEMOS EN METAPAN Y ESTAS AQUÍ, ESTAS ALLA Y COMO HACES.

MIRA LE DIGO YO, LA MEJOR FORMA DE GOBERNAR ES ESCUCHAR Y LA MEJOR FORMA DE SACAR ADELANTE AL PAIS ES ESTAR CERCA DE LA GENTE, Y ESO ES LO QUE HE HECHO YO EN ESTOS DOS AÑOS Y LOS PROXIMOS TRES AÑOS VOY HACER MAS, ESTANDO CERCA DE LA GENTE, PLATICANDO CON LA GENTE, RECOGIENDO SUS INQUIETUDES, Y ME DECIA BUENO, Y LA GENTE SE PREGUNTA Y VOS QUE COMES,***O TE HACES ESTO, QUE ES LO QUE HACES PARA PERMANECER SIEMPRE, Y YO ME HE PREGUNTADO CUAL ES LA SATISFACCION QUE TIENE UN PRESIDENTE, Y YO SE LOS QUIERO DECIR, PORQUE SE LOS PUEDO DECIR CON EXPERIENCIA DOS AÑOS DESPUES DE EJERCER EL CARGO.

LA SATISFACCION DE UN PRESIDENTE, NO SON LOS HONORES Y QUE UNO SALE DE VIAJE, Y QUE LO RECIBEN, Y LE PONEN LA ALFOMBRA ROJA, LO PONEN EN LOS SITIOS DE PRIVILEGIO, NO, LA FUERZA DE UN PRESIDENTE ES SIN DUDA LA DECISION DE DIOS Y LA SONRISA DE LA GENTE QUE HA GANADO DE LAS OBRAS QUE UNO HACE.



YO QUISIERA DECIRLE QUE UN PAIS UNIDO, TIENE SENTIDO, ESE ES EL ESLOGAN QUE HEMOS BUSCADO PARA ESTE SEGUNDO AÑO, LOS SALVADOREÑOS NO PODEMOS SEGUIR DESUNIDOS, DEBEMOS UNIRNOS, SEGURAMENTE PENSAMOS TODOS DIFERENTE, YO TENGO UN PENSAMIENTO DIFERENTE A MUCHOS, LOS OTROS PARTIDO POLITICOS, Y QUIZA HASTA EN EL MISMO PARTIDO POLITICO PODEMOS TENER DIFERENCIA, PERO AL FINAL, TODOS NACIMOS EN ESTA TIERRA CUSCATLECA, EN ESTA NACION SALVADOREÑA Y ESTAMOS OBLIGADOS A HACERLO CADA DIA MEJOR PARA QUE NUESTROS HIJOS HEREDEN UNA MEJOR PATRIA, ESA ES MI OBLIGACION.

YO A PARTIR DE MAÑANA COMIENZO UNA CUENTA DE TRES AÑOS, QUE VA A DAR POR TERMINADO MI PERIODO Y YO SIEMPRE HE DICHO QUE MI SATISFACCION MAS GRANDE, ES QUE CUANDO ME RETIRE, VEA A ALGUNO DE USTEDES EN LA CALLE Y DIGAN, HEY MIRA TONY SACA, GRACIAS HOMBRE, HICISTES TAL OBRA AQUÍ EN MI PUEBLO, NOS CUMPLISTES CON TAL PROMESA, ESA ES LA MAYOR SATISFACCION, PORQUE AL FINAL DE CUENTAS, UNO TIENE QUE ENTERARSE QUE ESTOS CARGOS SON TEMPORALES Y QUE AQUÍ LO PONEN A UNO, UN TIEMPO.

GENERALMENTE LOS PRESIDENTES EN EL MUNDO, AL RECIBIR TANTO HALAGO Y LAS COSAS QUE LE DICEN, LOS HACEN PERDER POR LOS CAMINOS, GRACIAS A DIOS A MI ME HA, YO LE PIDO A DIOS QUE ME HAGA PONER LOS PIES EN LA TIERRA Y HE TENIDO UNA FAMILIA MARAVILLOSA QUE ME HA COMPRENDIDO, PORQUE ESTE TRABAJO, REQUIERE MUCHAS HORAS.

YO QUISIERA DECIRLES A USTEDES QUE DIOS ME DIO A MI MAS DE LO QUE YO QUERIA, YO ERA UN MUCHACHO COMUN Y CORRIENTE, DE UNA FAMILIA ACOMODADA DE USULUTAN, QUE PERDIO TODO, CREO QUE EL DOMINGO APARECIO UNA HISTORIA DE MI HERMANO EN EL PERIODICO Y ME DICE ALGUIEN, MIRA Y POR QUÉ PUBLICAN ESO, PORQUE ES LA VERDAD LE DIJE, PORQUE MI HERMANO ERA UN MOJADO QUE SE FUE IGUAL COMO TODOS LOS SALVADOREÑOS QUE HAN TENIDO QUE IR A BUSCAR FORTUNA YO ME SIENTO ORGULLOSO DE MI HERMANO, PORQUE EL ES UNA HISTORIA 'PARECIDA A LA DE DOS MILLONES Y MEDIO DE SALVADOREÑOS QUE VIVEN EN LOS ESTADO UNIDOS Y POR ESO LUCHO POR ESA GENTE.

ASI ES QUE UN HOMBRE BIEN NACIDO, ES UN HOMBRE AGRADECIDO Y YO SOY AGRADECIDO, AGRADECIDO DE DIOS, PRIMERO PORQUE ME TIENE AQUÍ, Y QUIERO DECIRLES QUE YO HAGO ESTE TRABAJO Y ESTOY CONTENTO, ME ENCANTA, ME ENCANTA MI TRABAJO, POR SUPUESTO QUE HAY MOMENTOS DE LIOS, CONFRONTACIONES Y DIFICULTADES Y HAY QUE ENFRENTARLAS.

EL LUNES AMANECI YO AHÍ Y ME DIJERON MIRA LA CIUDAD ESTA SUCIA, NO HAN ARREGLADO AQUÍ EL ASUNTO, AH NO, SAQUEMOS LOS CAMIONES NUESTROS,



AYUDÉMONSE A LA ALCALDESA A ARREGAR EL PROBLEMA, ALLA COMENZARON A ESPECULAR, QUE A SABER QUE QUIERE HACER SACA, QUE NO SE QUE.

Y YO QUE INTERES PUEDO TENER DIJE YO, SI DESPUES DE SER PRESIDENTE YA NO VOY A SER ALCALDE, DESPUES DE ESTE PUESTO QUE, LO QUE ME INTERESABA ERA RECOGER LA BASURA Y AL QUE LE CORRESPONDIA NO LO HABIA HECHO, POR CUALQUIER RAZON.

ENTONCES NOS DEDICAMOS A RECOGER LA BASURA Y NOS PUSIERON UN MONTON DE OBSTACULOS Y LE DIJE A LOS MINISTROS, SIGAN RECOGIENDOLA, HASTA QUE RESUELVA LA ALCALDIA SU PROBLEMA, PORQUE ESO NO LE TOCA AL PRESIDENTE, PORQUE SINO SERIA ALCALDE***

YO LES QUIERO AGRADECER HOY SU PRESENCIA AQUÍ EN CASA PRESIDENCIAL, EN ESTA PRESIDENCIA SE HAN ROTO MUCHOS MITOS, ALGUNOS SE ASUSTAN CONMIGO, PORQUE YO NO SOY EL PRESIDENTE TRADICIONAL DE PROTOCOLO, A MI ME GUSTA ROMPER EL PROTOCOLO, MUY ABURRIDO EL PROTOCOLO, AQUÍ ESTA EL JEFE DE PROTOCOLO, FRANCISCO MERINO, YA APRENDIO EN DOS AÑOS COMO HA VOLADO CONMIGO.

QUIERO DECIRLES QUE ESTOY ORGULLOSO DE SER EL PRESIDENTE DE ESTE PAIS, MUY ORGULLOSO PORQUE HEMOS SALIDO ADELANTE, HEMOS TENIDO DOS AÑOS DE TRANQUILIDAD, DE DIALOGO, DE CONCERTACION, TODOS LOS PROYECTOS QUE HEMOS IMPULSADO SE HAN APROBADO, ESO QUIERE DECIR QUE ESE 9 DE JUNIO, DIOS ME ESCUCHO ALLA EN USULUTAN, CUANDO LE DIJE, PONGO EN MANOS DE DIOS MI PROYECTO *** Y MAÑANA LO VOY A VOLVER A PONER EN MANOS DE DIOS, PORQUE ME FALTAN TRES AÑOS Y ESE PUNTO NO ES FACIL.

YO QUIERO AGRADECERLES POR ESTE ACOMPAÑAMIENTO ESPIRITUAL, QUIERO AGRADECERLES PORQUE ESTO LE LLENA A UNO EL ESPIRITU Y SEGURAMENTE TODAVIA TENGO UN EVENTO MAS NOCHE Y DESPUES ME VOY *** TENGO OTRO EVENTO MAÑANA TEMPRANO ANTES DE IR A LA ASAMBLEA Y YO ESPERO QUE DIOS ME DE LA ILUMINACION, PARA HABLARLE LO QUE TENGO QUE HABLAR AL PAIS, Y SUELO HABLAR MUY CLARO, Y SUELO ABORDAR LOS PROBLEMAS, PORQUE YA LE DIJE QUE LA CLAVE DEL FRACASO, ES QUERER QUEDAR BIEN CON TODO EL MUNDO, EL PRESIDENTE NO PUEDE HACER ESO, EL PRESIDENTE TIENE QUE RESOLVER LOS PROBLEMAS Y ALGUNAS SOLUCIONES SON DIFICILES O LAS HACEMOS O SOMOS IRRESPONSABLES HISTORICOS EN NO TOMAR DECISIONES.

YO LES AGRADEZCO A LOS DIPUTADOS QUE ESTAN AQUÍ, SU GENTILEZA DE VENIR HOY, PORQUE ESTE PAIS ES UN PAIS LIBRE, Y NOSOTROS AMAMOS LA LIBERTAD, YO SOY UN HOMBRE DE DERECHA, EL OTRO DIA ANDABAN ESPECULANDO **SOCIAL DEMOCRATA,



LOS DE ARENA SOMOS DE DERECHA Y SER DE DERECHA SIGNIFICA PRIMERO CREER EN DIOS, SIGNIFICA CREER EN LAS LIBERTADES, EN LAS FAMILIAS, EN LOS VALORES Y EN LA SOLIDARIDAD, QUE PARA MI ES UN TERMINO IMPORTANTISIMO LA SOLIDARIDAD Y LA LIBERTAD, APOYAR AL MAS NECESITADO.

ASI ES QUE YO LES QUIERO AGRADECER SU VISITA ESTA TARDE, SUS ORACIONES, LOS CANTOS, MARAVILLOSA VOZ DEL CANTANTE Y TODO SU ACOMPAÑAMIENTO, HAY DOS CANCIONES QUE ME ENCANTAN MUCHO *** ES UNA CANCION QUE ME GUSTA ***SE ENCIENDE UNA LUZ, ES UNA CANCION DE MI AMIGO MARCOS ***QUE ME ENCANTA ESCUCHARLA.

Y QUIERO DECIRLES UNA COSA, YO SEGUIRÉ SIENDO EL MISMO TONY SACA, QUE CONOCIERON EN LA CAMPAÑA, QUE TIENE *** Y QUE VA A SEGUIR PRIMERO DIOS, Y LE PIDO A DIOS QUE ME DE SALUD, ****ES DURO, PERO SOBRE TODO QUE ME DE PACIENCIA, TOLERANCIA, PORQUE EN ESTE SUSTO POLITICO, EL QUE TIENE CONECTADO EL HÍGADO CON EL CEREBRO NO TIENE NADA QUE HACER AQUÍ, TIENE QUE SER PACIENTE, Y LA PACIENCIA LE DA A UNO ÉXITO EN POLITICA, RESPETAR AL OTRO, YO ESCUCHE COSAS DE MI OPOSICIÓN QUE NO ME GUSTAN , NO LAS COMPARTO, PERO LAS RESPETO, TIENEN DERECHO A PENSAR DIFERENTE.

ASI ES QUE MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA TAMBIEN A USTEDES, GRACIAS POR ACOMPAÑARME Y ESPERO QUE ESCUCHEN MAÑANA EL MENSAJE, QUE ES PARA TODOS USTEDES. MUCHAS GRACIAS.